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□ 会　長　　谷田　育子
□ 副会長　　岡田　一二三
□ 幹　事　　原尾　勝
会報委員長　 小泉　宣昭

□ 題　字　　谷田　育子
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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会長挨拶 会長挨拶　続き

一年を過ごして頂きたいと思います。
【補足】
刈谷　二郎    
以前受入れた交換留学生から、毎年手紙が送ら
れてきており、地元のロータリークラブに入会
されたとの記載があったのでご報告します。
また、その入会された地元のロータリークラブ
の会長から当クラブの会長宛に手紙を頂いてい
ますので訳してご披露し回覧致します。 

第 1477 例会　1/23( 水 )
卓話（４）

100万＄
担当：片桐・松野

　明けましておめでとうございます。
皆様穏やかなお正月を過ごされました事と思い
ます。私の任期もようやく半分が終了しました
が、充分お役に立てたか振り返ってみましたが、
何かあわただしく過ぎてしまった様で残りの後
期には、クラブ運営検討委員会で少しでも良い
結果の出る様、考えてゆきたいと思っています。
　お話しは変わりますが、旧約聖書のダニエル
書（世界最古の書物）の中に年の変わる最後の
日は、過ぎ越しの松を家の門に飾り、腰に縄を
絞めて、杖を持ち、夜は寝ないで新しい年を迎
える。その時の神様へのお供えの儀式には、種
（イースト菌）を入れないパン（おもち）を２
段に重ねて、それを左右に３つずつお供えする。
と書かれています。日本では神様にお供えする
お餅を三方に載せ二段に重ねたお鏡餅が、まさ
にそれではないかと考えられています。その事
から推察すると、遠いイスラエルの地に生まれ
た旧約聖書の教えを、日本人が少し形は変化し
ているけれど、縄文時代のはるか以前の２，６
００年以上も前の儀式を今も続けている。とい
う不思議な事実に驚き、日本人のルーツの一部
はそこにあるかも知れない．．．。とお正月を
迎える度に思います。
　又、一休和尚が読んだ　詩に門松や　冥土の
旅の一里塚　めでたくもあり　めでたくもなし
とありますが、少ずつ年を重ね、この年に成り
ますとなるほど．．．。としっかり心に落ちる
様な気がします。
何はともあれ、健康を最大優先にされまして、

出席報告

会員数：29名

出席数：27/29名

出席率：93.10%

欠席者：2名（出席免除 1名　96.55%）

第 1476 例会　1/16( 水 )
卓話（３）
ガバナー補佐訪問
100万＄
担当：小椋・川崎

第 1475 例会　1/9( 水 )
慶祝行事
新年互例会

担当：会長・幹事・SAA

来訪者：米山奨学生　陳　ショウイク 様　
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慶祝行事

１．会員誕生日のお祝い   
 １月　　１日 　久世　　　亘　様
 １月　２９日 　小泉　　宣昭　様
２．ご婦人誕生日のお祝い  
 １月　　１日 　小島　恵美子　様
 １月　　２日 　辻　　　令子　様
 １月　２３日 　岡田　　滋子　様
 １月　２５日 　若山　　明美　様
３．結婚記念日のお祝い   
 １月　２５日 　小椋　　　功　様

ニコニコBOX（敬称略）

谷田　育子：あけましておめでとうございます。
　　　　　　社会奉仕委員会の皆様若松学園の
　　　　　　クリスマス会ありがとうございま
　　　　　　した。親睦委員会の皆様クリスマ
　　　　　　ス家族例会ありがとうございまし
　　　　　　た。　   
原尾　　勝：あけましておめでとうございます。
　　　　　　あと半年頑張りますのでよろしく
　　　　　　お願いします。  
若山　和正：今年も宜しくお願いします。会員
　　　　　　減少からの脱皮！！  
刈谷二郎、久世　亘、岡田一二三、森本時夫、
国井省二、山口八郎、小島正三、長野鉄司、
小椋　功、河村訓陸、白木昭三、岡田忍、
安藤武司、早川悟史、辻　博　　
　　　　　：あけましておめでとうございます。
　　　　　　本年もよろしくお願いします。
 

委員会報告事項　続き

委員会報告事項

会員交流委員会　　　　　　　　早川　悟史         
年男・年女のお祝い　　　　　
森本時夫、山口八郎、若山和正、
国井省二、岡田一二三　 

ロータリー情報　　　　　　　　　片桐順一郎
Ｉ．Ｇ．Мを１月１８日１８時３０分より都ホ
テル四川にて開催を致します。テーマは職業奉
仕の推進です。参加者の方宜しくお願いします。

会計　　　　　　　　　　　　 　 西垣  康紀
下半期の会費を１月３１日までに納入願います。

　 

幹事報告事項

会員退会のご報告   
　相宮　貞雄会員が退会されました。
村橋ガバナーがら年賀状が届いております。
本日例会終了後定例理事会を開催いたします。

若松学園クリスマス会

１２月２４日（月）１７：００～１８：３０
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会報・広報 １月担当　前田　吉彦　

         
次回例会のご案内

第１４７７回　例会 １月２３日（水）
卓話（４）

１００万＄

担当者：片桐・松野   

新年互例会

会長　谷田育子　　幹事　原尾　勝 
ＳＡＡ　国井省二 


